



Comunicado de Prensa Núm.: 23/2023

04 de mayo de 2023

Se recibe nuevo embarque con calderas en Puerto Progreso.



El día de hoy 4 de mayo de 2023, la Administración del Sistema Portuario Nacional Progreso S.A. de C.V. recibe un nuevo atraque de calderas, mismas que arribaron en la barcaza JMC 2516 en el muelle 4 del recinto portuario, la embarcación trajo consigo 4 calderas para la Comisión Federal de Electricidad (CFE), provenientes de Altamira arribaron en el puerto por la mañana, comenzarán su descarga alrededor de las 16 horas; dichas calderas tienen un peso de entre 165 y 220 toneladas, esta carga sobre dimensionada servirá para la generación de energía del Tren Maya y el Sureste Mexicano, se estima que los trabajos de descarga concluyan a las 22 horas del día de hoy.

